

がんばる生同組合の姿

理容組合



全国大会で北海道の選手が史上初の快挙！！

昨年10月和歌山県で開催された全国理容競技大会において、北海道代表選手が全3部門で入賞するという史上初の快挙を成し遂げました。クラシカルカット・ファッションカテゴリ部門で伊藤雄介選手（写真左）が3位、レディスカット・パーマスタイル部門で藤田大祐選手（写真中央）が準優勝、全理連ニューヘア・gain-G部門で瀧代正男選手（写真右・左から2人目）が敢闘賞（7位）に入り、本人はもちろん、和歌山まで駆けつけた応援団も大いに湧き上がりました。

美容業組合



毎年行われている北海道美容技術選手権大会（全道大会）です。平成29年は千歳でおこなわれました。平成30年は函館で行います。組合員加入サロンの若手技術者を中心に、日頃の美容技術を競う場となっています。また、一部競技は美容専門学校生の参加もいただいています。

毎年全国的にも知名度がある先生を北海道にお招きし、技術セミナーや経営セミナーを実施しています。組合ではその組織力を生かして、毎年、地元でこのようなセミナーを開催しています。

クリーニング組合



北海道クリーニング生活衛生同業組合では、「クリーニング師試験受験のための講習会」を実施しています。平成29年度は60名程度が受講。30年度は9月1日（土）を予定。講習会ではクリーニング実技研修も行いました。

店頭ハンガーの再利用、マイバッグ利用を呼びかけるポスターを掲示して、来店のお客様に協力をお願いしています。

当店をご利用のお客様へ

ハンガーの再利用、マイバッグの利用にご協力ください。

当店はクリーニングハンガーの再利用に取り組んでいます。当店のプラスチックハンガーは回収いたしますので、次回ご来店の際にお手数ですがご持参ください。マイバッグのご利用もお願いいたします。

当店はゴミの減量化に取り組んでいます。

クリーニング商品のお持ち帰り後についての注意
仕上がり時の包装に用いているポリカバーは、お持ち帰り後すぐに取り外しください。ポリカバーを付けたままにしますと、大切な衣類に変化が生じる場合がありますのでご注意ください。

北海道クリーニング生活衛生同業組合加盟店
公益財団法人 北海道生活衛生営業指導センター

興行組合

Hokkaido Cinema Festival

こころの蛇口から、感動が溢れ出る。

第13回 ほっかいどう映画まつり シネマラリー

2017年11月1日(水) → 2017年12月31日(日)

主催: ほっかいどう映画まつり実行委員会 主管: 北海道興行生活衛生同業組合

13回目となる「ほっかいどう映画まつり★シネマラリー」は昨年の11月～12月の2ヶ月間、全道20劇場で実施されました。応募数は史上3位の8,265通を記録！抽選で333名様に映画フリーパスや映画鑑賞券をお届けしました。

毎年11月は、生活衛生同業組合による「活動推進月間」です。